NOTEZ-LE

• PARTIR COMME JEUNE FILLE AU PAIR AUX ÉTATS-UNIS

Vous souhaitez prendre une année pour faire de l'anglais votre seconde langue? Vous aimez les enfants et êtes disposée à vous en occuper? L'idée de vivre à l'étranger vous séduit?

Calvin-Thomas, organisme spécialisé depuis 1989 dans les séjours linguistiques et culturels en pays anglophones, vous propose, si vous êtes âgée de 19 à 26 ans, de partir en tant que jeune fille au pair aux États-Unis pendant un an, grâce au programme EurAuPair.

Les avantages : un voyage aller-retour offert ainsi qu'une assurance complète et un stage de formation d'une semaine à New York. Une rémunération attractive de 195 dollars par semaine (environ 150 €), tout en étant logée et nourrie, en échange de 45 heures de présence active maximum auprès des enfants.

Les départs s'effectuent toute l'année. Contact : Hélène Dubray, helene@calvin-thomas.com ou par téléphone au 0442913101, www.calvin-thomas.com